

1. Anpassung des Vertrages mit dem Stadtjugendring

Am 19.11.2015 hat der Jugendhilfeausschuss die Verwaltung beauftragt, den neuen Vertrag mit dem Stadtjugendring Rheine e.V. abzuschließen, da zum 01.01.2016 die Neueinstellung/Nachfolge von Herrn Hüske notwendig war.

Da die weiteren Verträge mit den Trägern der hauptamtlich strukturierten offenen Kinder- und Jugendarbeit zum 01.01.2017 abgeschlossen wurden, sollte der Vertrag mit dem Stadtjugendring im Rahmen einer Zusatzvereinbarung dem zeitlichen Vertragsrhythmus , ab 01.01.2017 bis 31.12.2021 befristet, angepasst werden.